

[Dorna Sport Mengaku Terpesona Melihat Keindahan Sirkuit Mandalika Lombok](#)



Realitarakyat.com – Promotor balap MotoGP, Dorna Sports mengakui bahwa panorama matahari terbenam (sunset) jadi keunggulan Sirkuit Mandalika di Lombok, Nusa Tenggara Barat (NTB). Hal tersebut dikatakan oleh Kepala Divisi Operasional MGPA, Dyan Dilato.

Promotor MotoGP, Dorna Sports baru-baru menyempatkan waktu untuk melihat persiapan Sirkuit Mandalika yang bakal menjadi tuan rumah MotoGP 2022. Melihat pemandangan di sekitar Sirkuit Mandalika itu, banyak para petinggi Dorna Sport yang terpujau akan keindahan trek baru Indonesia tersebut.

Dyan Dilato menyampaikan bahwa Dorna Sports memberikan sanjungan terhadap keunggulan di Sirkuit Mandalika, yang mana salah aset menonjolnya yakni keindahan matahari terbenam.

“Semakin dia sedikit sunset, viewnya langsung beda banget. Dan itu yang Dorna bilang, pemandangan sunset Sirkuit Mandalika adalah salah satu yang terbaik di dunia,” kata Dyan kepada awak media dilansir dari laman Crash, Kamis (14/10/2021).

Namun, keindahan panorama itu takkan bisa disaksikan oleh para pembalap saat melakoni balapan. Pasalnya, balapan digelar pada siang hari atau ketika matahari sedang terik-teriknya.

Keindahan Sirkuit Mandalika itu nantinya bisa dilihat oleh masyarakat luas bahkan di seluruh dunia. Sebab, pemandangan itu juga menjadi salah satu daya tarik bagi penonton untuk datang langsung ke sirkuit.

Nantinya, para pembalap akan melewati 17 tikungan dengan karakter yang belum pernah mereka cicipi sebelumnya. Mengingat, itu adalah pertama kali mereka memacu kuda besinya di atas trek Mandalika.

Sesuai dengan jadwal, Marc Marquez dan kawan-kawan mencicipi Sirkuit Mandalika pada 18-20 Maret 2022. Dengan demikian, para rider bisa menjajal langsung 17 tikungan yang menyuguhkan pemandangan indah tersebut.

Sebelum lomba, akan ada Tes Pramusim MotoGP 2022 di Sirkuit Mandalika. Itu menjadi kesempatan pertama bagi para pembalap untuk menjajal langsung sirkuit dengan panjang 4,3 kilometer (km) plus 17 tikungan tersebut.

Pengerjaan Sirkuit Mandalika sendiri terus dikebut. Proyek pembangunan ditargetkan selesai pada awal November 2021 mengingat Mandalika akan jadi tuan rumah Idemitsu Talent Cup dan World Superbike pada bulan depan.

Tentunya diharapkan Sirkuit Mandalika bisa memberikan dampak positif untuk Indonesia dari berbagai sisi. Sirkuit Mandalika yang menjadi tuan rumah MotoGP itu pun diharapkan juga mampu menjadi cara untuk mengenalkan Indonesia

ke dunia.(Din)